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ロータリーソング  ｢われらの生業｣ 

来客紹介      ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

寄付表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間  ２０１２-１３年度 決算・監査報告 

 ２０１３-１４年度 事業計画・予算報告 
 

 

 

本日は、例会変更をさせていただきました。入会以来１８年間で、通

常例会での曜日の変更は初めての経験でありますが、会員の皆様

には、ご理解をいただきまして本当にありがとうございました。 

さて、先週は、小城林勲ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えして、第１回ｸﾗﾌﾞ協議

会を開催いたしました。各常任委員長と特別委員会委員長から活動

計画のご説明をいただき、その後ﾌｫｰﾗﾑの議題について討議し、３

つのﾃｰﾏを決定いたしました。第１に、沖田哲義ｶﾞﾊﾞﾅｰが推進され

ている「職業奉仕の在り方と、その位置づけについて」、第２に「東日

本大震災復興支援関連の補助金申請について」、第３が「国際奉仕

の、地区との役割分担と補助金について」でございます。この３つの

ﾃｰﾏに沿って、ﾌｫｰﾗﾑを開催いたしますので、ご協力のほどよろしく

お願い申し上げます。 

また、７月６日・７日に、甲子園球場で開催されました「第３０回全国ﾛ

ｰﾀﾘｰ野球大会」に参加してまいりました。茨城県の鹿沼東ＲＣと対

戦し、残念ながら６対５で負けてしまいました。前夜祭のお国自慢で

は同好会を代表して本田会員が活躍し、懇親会では山内会員が司

会をされ、親善野球ともに和やかで楽しい２日間でした。勝つことが

理想ではありますが、ﾛｰﾀﾘｰらしい野球をし、仲間と楽しく過ごせた

２日間でした。来年は、是非とも多くの同好会の皆さんとの参加を願

っております。 
 

 

 

 

 

 
左から、１年 本田会員・増田会員、４年 合田会員・伊藤会員、 

５年 島田会員、６年 菅会員、９年 山内会員、（２年 濱本会員） 
 

 

 

米山記念奨学会 

第２回米山功労者ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ 

 

塩本 能尚 会員 

 

 

 

 
 

 

 

＊次週例会はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。例会終了後にはﾌｫｰﾗﾑも開

催いたしますので、多数ご出席をお願いいたします。 

＊ﾛｰﾀﾘｰの友誌（ＢＯＸ配布） 

＊事業計画書（ＢＯＸ配布） 

＊ﾛｰﾀﾘｰ財団及び米山記念奨学会寄付のお願い（ＢＯＸ配布） 
 

 

 

会報ＩＴ委員会  二井本委員長 

７月号ﾛｰﾀﾘｰの友誌紹介 

横組 Ｐ１５ 「２０１３-１４年度国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ」 

 Ｐ３４ 「第２７１０地区 沖田哲義ｶﾞﾊﾞﾅｰの紹介」 

 Ｐ４２-４９ 「ﾛｰﾀﾘｰ世界平和ﾌｫｰﾗﾑ広島」 

縦組 Ｐ２-６ 「考えよう・育もう！自然と命」 

 Ｐ２１ 「宇部ＲＣ 奨学生からの手紙」 ﾛｰﾀﾘｰｱｯﾄﾜｰｸより 

ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 鈴木委員長 

８月９日(金)に「夏の家族会」を行います。多数ご参加下さい。 

■本日の例会    ２０１３年７月１８日（木）   第２１４１回 

『沖田哲義ガバナー公式訪問』 

ロータリーソング 「われら広島北ﾛｰﾀﾘｰ」 

お客様ご紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告等 

ニコニコ箱 

卓話時間 国際ﾛｰﾀﾘｰ第２７１０地区 

 ガバナー  沖田  哲義 氏 

前回例報告     ２０１３年７月１２日（金） 第２１４０回 

連続出席表彰 

寄付表彰 

会長時間                会長   庄子 佳良 

幹事報告                幹事   久保 豊年 

委員会報告 
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野球同好会  中山昌実 会員 

全国ＲＣ親善野球大会が去る６日・７日に開催されました。鹿沼

東ＲＣとの対戦でしたが、残念ながら６対５で負けました。 

ゴルフ同好会  

佐藤忠寛 会員 

今年度、庄子会長の賞品は

故・北田画伯の絵です。 

 

 

 

 
 

 

 

【自主出宝】 

水野会員・増田会員・山内会員･石井会員･島本会員★ 

本日の決算・監査報告をもって、２０１２-１３年水野年度のお務

めが全て終了することになります。会員皆様の１年間のご支援ご

協力に深く感謝申し上げます。有り難うございました。また、先週

の例会では前年度執行部への記念品を頂戴し、誠に有り難うご

ざいました。二つ合わせての出宝とさせて頂きます。 

庄子会員☆ ７/６・７で全国ﾛｰﾀﾘｰ野球大会に参加して来まし

た。前夜祭で同好会を代表した本田会員の活躍に１枚。試合で

右中間のﾌﾗｲを捕れず、久保(豊)幹事を敗戦投手にしたお詫び

として１枚。楽しい二日間となったことに感謝して１枚。瀬川さん、

山本忠男さん、福田さんの大会運営に感謝して２枚を出宝しま

す。 

久保(豊)会員☆ 甲子園で５点取られ、逆転負けを喫してしまい

ました。反省して精進します。 

野球同好会(山坂会員･山下(正)会員･中山会員･岡部会員･越

智会員･神農会員･深川会員･東会員・山内会員・本田会員･上

河内会員) ７/７甲子園球場にて全国ﾛｰﾀﾘｰ親善野球大会に

参加してきました。試合は残念ながら鹿沼東ＲＣに負けましたが、

楽しく親睦を深めて参りました。 

本田会員 甲子園前夜祭にて大雨だったので「てるてる坊主」と

して登壇しました。そのカイあって試合当日は晴天となり、直射

日光で大やけどをしそうになりました。今後とも日々晴天となるよ

う、お努めにハゲみたいと思います。 

上河内会員◇ 家内の誕生日に素敵な花を贈って頂き、有難う

御座いました。「綺麗な黄色の花です、見ているととても元気に

なります」と言っていました。見なくても大変元気そうですけどね。

先日、甲子園で野球をしました、感激です。ｻｰﾄﾞにヒｯﾄ性の当

たりが飛んできました、が、ｸﾞﾗﾌﾞの上を通り抜けﾚﾌﾄに転がって

行きました、ｴﾗｰだと言われ出宝します、あれは絶対にﾋｯﾄです。

山下さん！ 

佐藤会員 新会員懇親会では、不甲斐ないマジックを披露しま

して、申し訳ございませんでした。最後までお付き合い頂きまし

て、皆様ありがとうございました！ 

山内会員 連続出席９年目を迎えることが出来ました。健康に

留意して、今後も継続出来るように頑張ります。 

菅会員◇ ようやく６年でした。１０年に向かって頑張ります。よろ

しくお願い致します。 

合田会員 早いもので入会丸４年になりました。連続出席４０年

を目標と言いたいところですが、まずは１０年を目標に頑張りま

す。よろしくお願いいたします。 

庄子会員･泉会員･久保(豊)会員･東会員・越智会員 本日、例

会日の変更をし、会員の皆様にご迷惑をおかけしました。申し

訳ありませんでした。 

 

東会員･越智会員 米山功労者表彰の記念品を用意するのを

忘れてしまいました。塩本(能)さん、帆運等に申し訳ありません

でした。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会(佐々木会員･迫会員･石田会員･岡部会

員･渡部会員) 今年度、財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会を務めさせて頂き

ます。ご協力よろしくお願い致します。 

二井本会員 会報ＩＴ委員会の委員長を仰せつかりました二井

本です。今日はﾛｰﾀﾘｰの友誌の紹介をさせて頂きます。１年間

よろしくお願いします。 

杉山会員 本日、出席委員会報告をさせて頂きました。ﾛｰﾀﾘｱﾝ

として５年目、初めてﾀｽｷをしないで例会に臨むこととなりました。

｢青いﾀｽｷ｣が恋しくもありますが、出席委員の任務を全うすべく

頑張ります。 

佐藤会員 増田さん、粟屋さん、坪内さん、山内さん、先日は大

変な悪天候にも関わらず、釣にお付き合い頂きまして、ありがと

うございました！次回は大物ゲットでﾘﾍﾞﾝｼﾞいたします！ 

佐藤会員 今年度より多打喜会の担当幹事をさせて頂きます。

１年間よろしくお願い致します。 

森嶋会員 所用のため大切な監査報告が出来ません。誠に申

し訳ありません。有終の美を飾ることができずに残念です。前年

度幹事の山内会員に監査報告を変わってもらいました。大変ご

迷惑をお掛けします。 

原田会員 所用で早退します。 

小河会員 新年度がｽﾀｰﾄしてまだ１回も例会に出席できず出

宝します。 
 

当日計 59,000 円（内、ｗｅｂ15,000 円） 累計 115,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

 

■２０１２-２０１３年度決算・監査報告 

決算報告書に基づき、土井前年度会計長より説明があり、森嶋  

監査が欠席のため監査報告は山内会員が代わりに発表した。 

■２０１３-２０１４年度事業計画・予算説明 

今年度の事業計画を庄子会長が説明をした後、槇殿会計長よ

り予算についての説明がなされた。 

 

 
 

 

【夏の家族会】 
 

夏の家族会としてﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑ・ﾊﾟｰﾃｨｰﾙｰﾑでの野球観

戦（広島ｖｓ巨人）を企画いたしました。 

 

実施日：８月９日（金）１７：２０集合 

回答〆切：７月２２日（月）必着 
 

お気軽にご参加下さいますようお願いいたします。 

■出席報告  出席委員会 

２０１３年７月１２日（金） 会員数 ８０名 

出席 ６０名  欠席 ２０名 

６月２７日例会出席率  ９８．７０％ 

６月度平均出席率    ９８．７１％ 

前年度平均出席率     ９９．３０％ 

■次回例会  ２０１３年７月２５日（木） 

卓話 「就任挨拶Ｐａｒｔ１」 理事役員委員長 

食事 和食 

同好会報告 

プログラム時間 

ニコニコ箱                   ニコニコ委員会 


